

SMP Muhammadiyah 1 Boyolali Cetak Kader Berprestasi dan Berkakhlak Islami

Senin, 03-06-2019

MUHAMMADIYAH.ID, BOYOLALI – SMP Muhammadiyah 1 Program Khusus Boyolali menggelar Upacara Wisuda Akademik & Tahfidz, dengan tema *Berprestasi dan Berakhlak Islami itu Kader Bangsa yang Berkemajuan*. Kegiatan tersebut terselenggara di Aula lantai 2, Gedung Dakwah Muhammadiyah Boyolali, Rabu (29/5).

Acara diawali dengan sambutan Kepala SMP Muhammadiyah 1 Program Khusus Boyolali Joko Triyanto, menjelaskan, berdasarkan rekap hasil Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) dari Dinas Pendidikan Kabupaten Boyolali, Sekolahnya Lulus 100 % dan beberapa siswa mendapat Nilai di atas 80 pada mapel tertentu.

“Alhamdulillah, rasa syukur senantiasa kita panjatkan kepada Allah yang Maha Kuasa. Lulus 100 % SMP Muhammadiyah 1 PK Boyolali dan beberapa siswa mendapat Nilai di atas 80 pada mapel tertentu berdasarkan data Dinas Pendidikan Boyolali. Hal ini menunjukkan bahwa sekolah kita berpredikat baik serta perlu kita syukuri bersama dan semoga tahun depan lebih baik lagi.” Jelas Joko.

Sementara itu, Widada, Ketua Majelis Dikdasmen Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Boyolali mengatakan bahwa SMP Muhammadiyah PK Boyolali ini seperti sekolah di luar negeri dan suasana skhirusanah serasa wisuda mahasiswa.

“SMP Muhammadiyah PK Boyolali ini memang didesain ke depan seperti sekolah di luar negeri, yaitu Finlandia sekolah terbaik di dunia, maka dari itu harus selalu berbenah baik kualitas SDM dan sarana prasarannya dan hari ini saya juga kaget, ini Wisuda SMP kok sudah kayak wisuda mahasiswa suasananya. Apresiasi kepada sekolah kami tujukan, karena ini adalah bagian terobosan kegiatan yang berkualitas,” kata Widada.

Suwarto, Sekretaris PCM Boyolali menyampaikan agar wisudawan SMP Muhammadiyah 1 Program Khusus Boyolali tekun belajar, tekun ibadah dan raihlah cita-cita setinggi langit agar nanti menjadi penerus Agama dan bangsa.

“Kepada anak-anak, tekun dan teruslah belajar, teruslah rajin beribadah dan raihlah cita-cita kalian setinggi-setinggi langit, dan untuk bapak-ibu mari kita fasilitasi anak-anak kita agar berkembang jadi anak yang sholeh dan sholehah dan kelak mampu menjunjung nama bapak ibu semua serta sanggup melanjutkan perjuangan agama dan bangsa,” ujar Suwarto.

Acara ini dihadiri oleh Orang Tua siswa, PCM Boyolali, PCA Boyolali, PRM se Boyolali, PD IPM Boyolali, Kepala SD Negeri Swasta sekecamatan Boyolali dan tamu undangan lainnya. **(Syifa)**

Sumber : Joko